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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL 24 DE 
SEPTIEMBRE DE 2024 
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EQUIPO DIRECTIVO Asistencia 
Pérez Martín, Juan Enrique  X 
Pérez López, Marcos  Excusa 
Zaragoza Bayle, Mª Concepción X 
Igeño González, M. Isabel X 
ADMINISTRADOR DEL CENTRO  
Santillana Barragán, Mario J.  Excusa 
REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS  
Alonso Rodríguez, Juan Manuel  X 
Bragado González, M. Julia X 
Escribano Sánchez, Miguel Excusa 
Fernández Marcos, Carlos  
García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto X 
Guillén Gerada, F. Javier Excusa 
Hidalgo de Trucios, Sebastián  X 
Pérez Sánchez, Carlos Javier   
Salido Ruiz, Ginés María X 
Usón Casaus, Jesús X 
ESTUDIANTES DELEGADO Y SUBDELEGADO DE CENTRO  
Grácia Delgado, Júlia (Delegada de Centro)  
Pérez Báez, Pablo (Subdelegado de Centro) X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR A   
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Antequera Rojas, Mª Teresa X 
Frontera Carrión, Eva Mª X 
García Marín, Luis J X 
Gil Anaya, Mª Cruz  
Gómez, Gordo, Luis J. Excusa 
Martín Cáceres, Leonor X 
Rabasco Mangas Araceli  Excusa 
Reina Esojo, David X 
Rey Pérez, Joaquín Mª   
Rodríguez Jovita, Mª Mar  X 
Rosado Dionisio, Juan Antonio X 
Tapia García, José Antonio X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR B   
Ortega Ferrusola, Cristina   
Parejo Rosas, Juan Carlos Excusa 
Pérez Merino, Eva Mª X 
Pérez Palacios, Mª Trinidad  X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR D  
  
Padilla Guzmán, Mª Luz Excusa 
REPRESENTANTES DEL SECTOR C  
Arcos Pérez, Eva  
  

INVITADOS Ana Isabel Mayoral Calzada 
ASISTENCIA  57,14 % 
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ORDEN DEL DÍA 
 
En Cáceres, siendo las 16.30 horas del día 24 de septiembre de 2024, se reúne en sesión Ordinaria la 
Junta de Facultad de Veterinaria  bajo la presidencia del Decano de la Facultad, don Juan Enrique Pérez 
Martín, en la en la Sala de Juntas, para tratar el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede de Actas de sesiones anteriores: 
Acta 26-02-2024, Acta 15-05-2024, Acta 10-07-2024. 

2. Informe del Sr. Decano y Equipo. 
3. Informe sobre la próxima convocatoria de elecciones a Junta de Facultad de los 

sectores A, B y D.  
4. Propuesta de M. Jesús Andrade Gracia como Coordinadora de Calidad del 

Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne  
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN  
Excusan su ausencia Júlia Gracia Delgado, Juan Carlos Parejo Rosas, Luis Gómez Gordo y M.Luz 
Padilla Guzmán.  

1. Lectura y aprobación, si procede de Actas de sesiones anteriores: 
Acta 26-02-2024, Acta 15-05-2024, Acta 10-07-2024. 
Se aprueban por unanimidad de los presentes. 

2. Informe del Sr. Decano y Equipo. 
El Sr. Decano informa de los siguientes asuntos: 

• Se han iniciado, sin incidencias que destacar, las clases del curso 2024-2025.  
• El pasado día 10 de septiembre, asistió a la inauguración del curso en Badajoz.  
• Se han comenzado las Jornadas de Bienvenida a los estudiantes del primer 

curso de ambos grados, Bioquímica y Veterinaria. El primer día se les presentó 
el grado, se les dio la bienvenida, se presentó el equipo decanal y también se 
les comentó de qué va el PATT y se les enseñó la Facultad. Algunos ya han 
visitado el Centro durante las jornadas de puertas abiertas, etc., pero había 
muchos estudiantes que no conocían la Facultad. Este año, además, se les ha 
suministrado un plano de la Facultad. Y luego, durante aproximadamente un 
mes, cuatro martes, se les irán dando charlas sobre distintos servicios que 
tienen a su disposición o alguna información que sea de interés para ellos: 
servicio de biblioteca, consejo de estudiantes, Safyde, Plan de Acción Tutorial, 
servicio de atención al estudiante, etc. La asistencia es obligatoria para los 
alumnos de primer curso.  

• El fin de semana pasado, se celebró un certamen de Tunas de Extremadura 
organizado por la Tuna de Veterinaria, con un gran despliegue informativo del 
evento en la ciudad y la región. Desde el equipo decanal se felicita a la Tuna 
por la buena organización del evento.  

• Los días 17, 18 y 19 de octubre se celebrará el V Congreso de Estudiantes en 
Biociencias, organizado por la Asociación Bioquímica en Movimiento. 
Agradece el trabajo que han desarrollado durante todo el curso, para que este 
evento se tenga lugar de forma brillante, además de contribuir a visibilizar 
nuestro Centro en la región y en el resto de España. 
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• Este verano se ha desarrollado una actividad de Cooperación Internacional en 
Benín (África). Se trata de algo novedoso en nuestra Facultad y en la UEx. 4 
profesores y dos estudiantes de nuestro Centro han viajado a la zona en dos 
periodos: finales de julio y finales de agosto; con un balance muy positivo que 
se ha plasmado en la prensa regional y redes sociales.   

• En cuanto al tema de la parcelación de los terrenos del Cuartillo pertenecientes 
a la Diputación Provincial de Cáceres, recientemente ha llegado la propuesta 
de cesión de las 36,74 hectáreas a la UEX. Con lo que se respetan las parcelas 
ocupadas y utilizadas por el HCV y la Granja de la Facultad de Veterinaria. El 
Rectorado se ha comprometido a vallarlas para que se puedan localizar ahí a 
los animales de la granja o para lo que sea necesario. 

• En cuando a la ampliación del grado de Veterinaria a 6 años, tema recurrente, 
parece ser que el Ministerio de Sanidad ya no se opone a la ampliación. Se está 
a la espera de las fechas para que el Gobierno de España en Consejo de 
Ministros lo apruebe.  

 
La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras informa: 

• En primer lugar, en lo que a pintura se refiere se ha pintado la puerta principal 
porque presentaba un aspecto lamentable. Se ha pintado  una antigua chimenea  
y horno crematorio de la antigua sala de necropsias que se encuentra en el patio 
al cual da la ventana de la Sala de Grados. También se han pintado el 
laboratorio que se utiliza para las prácticas de bioquímica. Además, se ha 
instalado una ducha de seguridad de modo que ese edificio ha quedado bien 
terminado. Y por último se han repintado tres pasos de cebra que con el tiempo 
se han borrado.  

• En cuestión de obras, está a punto de finalizar la obra de secretaría. La idea es 
reorganizar los despachos y los servicios. Lo principal va a ser que la secretaria 
del decano va a tener comunicación directa con el decano y que además el 
administrador, tendrá también comunicación directa con la sala de secretaría. 

• Se ha finalizado la instalación de un baño para discapacitados en el edificio 
donde está el aula de informática nº 3. Está pendiente la colocación de una 
puerta corredera. De este modo ya hay servicios para discapacitados en todos 
los edificios en que era necesario hacerlo.  

• Está clausurada la puerta de entrada a la Facultad por la parte trasera. Ésta 
llevaba muchísimos años dando problemas debido al vencimiento de los postes 
por el peso de la cancela. La cancela ya tocaba en el suelo y no se podía cerrar. 
Eso se va a solucionar con una puerta nueva. También se va a hacer una 
canalización de agua nueva de modo que se evite ese vencimiento.  

• La sala de habilidades clínicas se inaugurará oficialmente el 23 de octubre. 
Asistirá un representante de MAPFRE, que realizó una donación de 30.000 
euros para sufragar el coste de los modelos animales de esa sala. El 23 de 
octubre se abrirá para las asignaturas que quieran utilizarla en prácticas, y 
también para acceso libre de los alumnos asistidos por una persona del 
PTGAS. En cuanto a los modelos animales que en estos momentos hay se 
encuentran un modelo de inseminación artificial en vacuno, un modelo de 
parto distófico en vacuno, un peluche de perro grande para el ensayo de 
vendajes, una pata de perro para extracción de sangre, una cabeza de caballo 
para extracción de sangre el número de modelos animales  
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Se abre un turno de palabra.  
El profesor David Reina Esojo interviene comentando que quiere trasladar algunos 
compañeros veterinarios le han preguntado si el horno crematorio funciona. Porque 
si funcionase o las reparaciones no fuesen muy caras, podría ser donado a alguna clínica 
y ellos costearían el traslado. Sabe lo costoso es sacar ese armatoste de ahí. Hubiera 
sido mejor no invertir dinero en la pintura por si se pudiera retirar.  
El Sr. Decano contesta que la información que tenía es que estaba averiado, no sabe si 
funciona. 
 

3. Informe sobre la próxima convocatoria de elecciones a Junta de Facultad de los 
sectores A, B y D.  
El Sr. Decano explica que esta Junta de Facultad ya ha tenido su recorrido durante 
cuatro años y procede convocar una nueva Junta de Facultad. Y, posteriormente, habrá 
que convocar también elecciones a Decano/a. Da las gracias por estos cuatro años tan 
estupendos con sus altibajos y sus problemas, que los ha habido también. Las 
elecciones a representantes de Junta de Facultad serán convocadas mañana 
 

4. Propuesta de M. Jesús Andrade Gracia como Coordinadora de Calidad del 
Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne  
El Sr. Decano informa que la Profesora Sonia Ventanas Canillas ha renunciado a esta 
responsabilidad. Y por tanto informa de la designación de M. Jesús Andrade Gracia 
como Coordinadora de Calidad del Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la 
Carne. 
 

5. Asuntos de trámite. 
No hay. 
 

6. Ruegos y preguntas. 
El profesor Juan Manuel Alonso Rodríguez se refiere a una cuestión de mantenimiento 
de limpieza que no sabe a quién corresponde. Hay un área, todo lo que es el frontal 
del clínico, por ejemplo, o el espacio que hay entre el antiguo SIPA y el edificio de los 
departamentos, el pasillo ese que hay justo donde están las pasarelas que salen de cada 
una de las unidades. Está sucio, hay restos vegetales ahí acumulados desde hace mucho 
tiempo, cadáveres de animales y también excrementos varios. En la escalera que sube 
a la segunda planta, ahí ha visto palomos muertos. Todo eso da una muy mala 
sensación, de abandono.  
 
El Sr. Decano le contesta que todo esto es competencia de LIMICON, empresa a la 
que constantemente se está avisando de que hay que limpiar todo esto. Considera que 
está bien que esto se diga en Junta de Facultad, pero, además es importante que se 
avise en conserjería.  El problema es que los jardines a veces son como terreno de 
nadie. Los de LIMICON dicen que son los jardineros, los jardineros dicen que son los 
del LIMICON  
El profesor Jesús Usón Casaus explica que no son sólo esas zonas, también el espacio 
entre el bar y los departamentos está lleno de excrementos de perros. 
El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios comenta que durante este curso por primera 
vez hay estudiantes de primer curso y de primera matrícula que han optado por la 
evaluación continua. La actual normativa no tuvo en cuenta que hay grados que deben 
tener una parte práctica clave.  
Las profesoras Ana Mayoral Calzada y Eva M. Pérez Merino explican que esta es una 
cuestión que se discute recurrentemente en las Comisiones de Calidad y todos los años 

Url De Verificación https://uex09.unex.es/vfirma/code/wfA1xdSFgb3dKJGfIimBVg== Estado Fecha y hora

Firmado Por
Juan Enrique Pérez Martín Firmado 27/11/2024 12:10:47

María Isabel Igeño González Firmado 27/11/2024 11:42:40

Referencia Página 4/5

Normativa Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).

https://uex09.unex.es/vfirma/code/wfA1xdSFgb3dKJGfIimBVg==


Acta de la Sesión Ordinaria de Junta de Facultad celebrada el 24 de septiembre de 2024 

5 
 

se corrigen porque, hay que ajustarse a la normativa según la cual la evaluación global 
es una opción y que el alumno no tiene por qué pisar la Facultad para nada. Ni para la 
teoría ni para prácticas.  La profesora Eva M. Pérez Merino indica la incoherencia de 
que ésta es una Universidad presencial y con esa normativa la convertimos en una 
Universidad online.  
El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios interviene diciendo que la Sala de Grados 
como tal más que una Sala de Grados es una sala de reuniones con una mesa cuadrada 
donde se pueden sentar quince personas y no da el aspecto de una Sala de Grados 
donde la gente se puede sentar en fila y por tanto sugiere que, cuando haya alguna 
posibilidad de comprar muebles o lo que sea, se arregle. 

 
El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 17.15 horas del día 24 de septiembre de 2024. 

 

Vº Bº  
EL DECANO     LA SECRETARIA ACADÉMICA 
   

 
    
Juan Enrique Pérez Martín   Mª Isabel Igeño González  
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